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Top 7 Einwohnerfragestunde 
 
Eine Einwohnerin der Gemeinde Boiensdorf bittet um Informationen zur Straßensperrung. Wie 
soll das mit den Mülltonnen laufen? Wird der Gehweg für die Schulkinder beleuchtet? Von wem 
werden die Kinder begleitet? Wird der Mühlenparkplatz bewacht, wenn die Autos der Anwohner 
dastehen? Wie sieht es mit der Versicherung aus, falls Autos, die dort stehen beschädigt wer-
den? 

Herr Jacob teilt mit, dass für alle Dinge das Straßenbauamt zuständig ist. Zum jetzigen Zeit-
punkt kann er noch keine Aussagen treffen, da erst morgen um 10:00 Uhr eine Bauberatung 
angesetzt ist. Er wird aber alle genannten Themen ansprechen und klären. 

Zu diesem Thema entsteht eine rege Diskussion. 

 

Herr Gratopp, Vorsitzender des Mühlenvereins, regt nochmals an, dass der neue Gehweg was-
sergebunden sein soll. Ebenfalls möchte er anregen, dass das Stück vor dem Weg zur Mühle 
hoch mit Kopfsteinpflaster gepflastert wird. Es würde optisch besser ins Dorfbild passen.  

Eine Anwohnerin fragt Herrn Gratopp warum um die Mühle nicht gemäht wird. Herr Gratopp hat 
sich mit weiteren Vereinsmitgliedern zusammengesetzt und sie waren sich einig, dass sie das 
nicht gemäht haben wollen. Auch die Besucher finden es so schön, wie es ist.  

Herr Jacob bricht hier die Diskussion ab und weist auf den Nutzungsvertrag hin. 

 
 
 
 


